

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	14.12.2015

Bebauung Grundstück Glasstraße / Subbelrather Straße in Köln-Ehrenfeld

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld regte in ihrer Sitzung vom 09.11.2015 an, dass die Stadt Köln das vorgenannte Grundstück selbst bebaut oder für den Wohnungsbau veräußert.

Die Verwaltung gibt hiermit zur Kenntnis, dass ein Verkauf des Grundstücks zum Zweck der Bebauung mit einem Wohnhaus bereits vorbereitet wird. Das Grundstück soll nach Vorliegen aller relevanten Informationen in Kürze den hier registrierten Investoren angeboten werden.